
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE DE BESANCON Référence GALAXIE : 4764

Numéro dans le SI local : 1218

Référence GESUP : 1218

Corps : Maître de conférences

Article : 26-I-1

Chaire : Non

Section 1 : 11-Etudes anglophones

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Anglais pour LEA - civilisation américaine ou traductologie

Job profile : Senior Lecturer in English for Applied Foreign Languages with a specialization in
American Area Studies or Translation Studies

Research fields EURAXESS : Other

Implantation du poste : 0251215K - UNIVERSITE DE BESANCON

Localisation : Besancon

Code postal de la  localisation : 25000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

PAS D'ENVOI DE DOSSIER
CANDIDATURE DEMATERIALISEE

25030 - BESANCON CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

K'BIDI STEPHANIE
GESTIONNAIRE RH
03.81.66.58.32       03.81.66.50.20
03.81.66.58.57
drh-service-enseignants@univ-fcomte.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : anglais ; civilisation américaine ; LEA ; traductologie ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR SLHS - Sciences du langage, de l'homme et de la societe
901

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : EA3224 (199114522D) - CENTRE DE RECHERCHES INTERDISCIPLINAIRES ET

TRANSCULTURELLES

Application Galaxie OUI



                                                                          Campagne 2024 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°1218 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

Collegium 
 
Composante 

SHH 
 
UFR SLHS 

  
Section CNU 11 - Études anglophones 
Corps MCF 
Numéro national du poste 1218 
Numéro Galaxie 4764 
  
Laboratoire / type UR 3224 - Centre de recherches interdisciplinaires et transculturelles (CRIT)  

Profil pour publication Anglais pour LEA - civilisation américaine ou traductologie 
  

Job profile  
 

Senior Lecturer in English for Applied Foreign Languages with a specialization in 
American Area Studies or Translation Studies 

 

  

Profil enseignement  
La personne recrutée intégrera le département de Langues Etrangères Appliquées, 
situé au centre-ville de Besançon, dans les bâtiments historiques de l'UFR SLHS 
(Science du langage, de l'homme et de la société) de l'Université de Franche-Comté. 
 
La filière LEA compte environ plus de 500 étudiant.e.s de licence et master, avec un 
choix de cinq langues (anglais, espagnol, allemand, italien et russe). Le ou la collègue 
interviendra soit dans le domaine de l'histoire économique et de l'économie 
contemporaine des États-Unis (L), soit dans l’enseignement de la traduction 
professionnelle et de la traductologie (traduction écrite et orale et interprétariat, 
méthodologie de la traduction, L & M).  
Son service sera complété par divers cours de civilisation anglophone et de langue 
générale et de spécialité (grammaire, anglais oral, communication professionnelle 
écrite et orale, anglais des affaires…) selon son propre profil et les besoins du 
département. 
Outre la conception, coordination et réalisation de ses propres enseignements, son 
investissement dans les tâches et responsabilités pédagogiques du département est 
attendu (encadrement des stages, gestion des emplois du temps, recrutement des 
chargés ou chargées d’enseignement, responsabilité de module, de domaine, 
coordination et développement des échanges à l’international avec les universités 
partenaires, etc). 
 
Enfin, la personne recrutée sera amenée, comme cela a été préconisé par le dernier 
rapport HCERES, à renforcer l’adossement à la recherche des deux formations en 
langues étrangères appliquées de l’UFC, la licence et le master “Management 
international et savoir-faire d’excellence”. 
 

Contact(s) 

 
Nom, Prénom : GILLESPIE Margaret 
Fonction : MCF 
Téléphone : 06 67 50 08 72 
Mail : margaret.gillespie@univ-fcomte.fr 
 

Profil recherche 
 
 
 

 
La personne recrutée développera ses activités de recherche au sein du laboratoire 
CRIT, en priorité dans l’axe de recherche 3 « Langues, Savoirs, Discours » avec sous-
axes « Circuler, créer, transmettre », « Linguistique et connaissances » et « Discours, 
variations et politique ».  
 

mailto:margaret.gillespie@univ-fcomte.fr


 
 
 
 
 

 

 
 
Il ou elle pourra également s’inscrire dans d’autres axes de recherche au CRIT, selon 
les profils. 
  
Il est attendu que le candidat ou la candidate puisse être porteur et associée de projets 
de recherche sur les thématiques développées au CRIT.  
 
La qualité de sa production scientifique et les projets auxquels il ou elle aura participé 
sont des éléments importants pour l’appréciation des candidatures. 
 
L’université de Franche-Comté est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre la 
stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 
 

Contact(s) 

Nom, Prénom : ATANASSOVA Iana 
Fonction : Directrice du laboratoire CRIT  
Téléphone : 06 99 74 93 67 
Mail : iana.atanassova@univ-fcomte.fr  

      
      

  

mailto:iana.atanassova@univ-fcomte.fr


 

 

 

 

 

NOUVELLE PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement optimal de 
votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application 
GALAXIE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère 
de l’enseignement supérieur (Galaxie) entre le jeudi 22 février 2024 (10h00) et le vendredi 29 mars 2024 
(16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera déclaré 
irrecevable. 

----------------------------------- 

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation 
en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et 
de recrutement par concours des maîtres de conférences, 

ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/astree/index.jsp
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354


  
Campagne 2024 

JOB DESCRIPTION N°1218 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

Collegium 
 
Composante 

SHH 
 
UFR SLHS 

  

Section CNU 11 - Études anglophones 
Corps MCF 
Numéro national du poste 1218 
Numéro Galaxie 4764 
  
Laboratory / type Centre de recherches interdisciplinaires et transculturelles (CRIT) - EA3224 

Job profile Senior Lecturer in English for Applied Foreign Languages with a specialization 
in American Area Studies or Translation Studies 

  

 
Teaching activities 

The person recruited will join the Applied Foreign Languages department, located in 
the centre of Besançon, in the historic buildings of the UFR SLHS (Science of 
Language, Man and Society) of the Université de Franche-Comté. The LEA 
programme has around 500 undergraduate and postgraduate students, with a choice 
of five languages (English, Spanish, German, Italian and Russian). The colleague will 
work either in the field of economic history and the contemporary economy of the 
United States (L), or in the teaching of professional translation and translatology 
(written and oral translation and interpreting, translation methodology, L & M). Their 
service will be complemented by a range of courses in Anglophone civilisation and 
general and specialist languages (grammar, spoken English, written and oral 
professional communication, business English, etc.), depending on their own profile 
and the needs of the department. 

In addition to designing, coordinating and delivering their own courses, they will also 
be expected to invest in the department's teaching tasks and responsibilities 
(supervising placements, managing timetables, recruiting temporary teachers, taking 
responsibility for modules and subject areas, coordinating and developing international 
exchanges with partner universities, etc.). 

Finally, as recommended in the last HCERES report, the person recruited will be 
required to strengthen the research base of the department’s two courses, the 
Bachelor's degree and the Master's degree. 

Contact(s) 
GILLESPIE Margaret 
+33 6 67 50 08 72 
margaret.gillespie@univ-fcomte.fr 

  

 
Research activities 
 
 
 

 

The person recruited will develop their research activities within the CRIT laboratory, 
with priority given to research area 3 "Languages, Knowledge, Discourse" with sub-
areas "Circulation, creation, transmission", "Linguistics and knowledge" and 
"Discourse, variations and politics". They may also be involved in other areas of 
research at CRIT, depending on their profile. 
 
It is expected that the candidate will be able to lead and be associated with research 
projects on the themes developed at the CRIT. The quality of their scientific output and 
the projects in which they have participated are important factors in assessing 
applications. 
 
The University of Franche-Comté has the HRS4R label. As such, it implements the 
European human resources strategy for researchers. 

Contact(s) 
ATANASSOVA Iana 
06 99 74 93 67 
iana.atanassova@univ-fcomte.fr 



 


